

SEPTIEMBRE Mundo



M. Pello / Cuartiscero

10 | Pedido El primer ministro británico **David Cameron** pide a los escoceses rechazar la independencia y mantener intacta a la familia del Reino Unido, en un intento por detener el firme ascenso del apoyo secesionista antes de la votación del 18 de septiembre.

11 | Aniversario La presidenta chilena, **Michelle Bachelet**, llama a civiles y militares a que entreguen a la justicia la información que tengan sobre los desaparecidos durante la dictadura militar, al cumplirse el 41 aniversario del golpe de Estado pinochetista de 1973.



Fotos Notimex

12 | Sanciones Tal como lo había anunciado el presidente norteamericano, Barack Obama, Estados Unidos añade a varias empresas rusas en su "lista negra", incluido al principal banco del país europeo, Sberbank, para sancionar el rol de Moscú en la crisis ucraniana.

13 | Uno más Estado Islámico difunde un video más en el que muestra la supuesta decapitación del trabajador humanitario de origen escocés David Haines, capturado en Siria en 2013, en represalia por el apoyo de Gran Bretaña a la coalición internacional contra ese grupo.

Desaceleración Analistas locales ven con preocupación que la producción industrial de China haya crecido a su ritmo más débil en casi seis años en agosto, en tanto la expansión de otros sectores clave también se desaceleró, con lo que la segunda economía del mundo pudiera estar en riesgo de un enfriamiento brusco si no cuenta con más estímulos.



globalasia

14 | No se suma Presionado por un Parlamento y una opinión pública que rechazan más guerras, el primer ministro británico David Cameron descarta por ahora sumarse a los bombardeos aéreos que desde el 9 de agosto realiza EU para degradar y destruir al grupo Estado Islámico.

Vuelven a clases Con dos semanas de retraso casi 700 mil niños comienzan el año escolar en la devastada Franja de Gaza tras 50 días de guerra con Israel.



palestinalibre

16 | Naufragio Casi 500 migrantes sirios, palestinos, egipcios y sudaneses pierden la vida en un barco que se hundió frente a la costa de Malta tras ser embestido por traficantes de personas equipados con dos buques de asalto.

Acuerdo comercial El Parlamento de Ucrania y la Eurocámara aprueban por separado un emblemático acuerdo de cooperación comercial entre la ex república soviética y la Unión Europea (UE), tema que enfrenta a Rusia con Occidente.

CAMBIO CLIMÁTICO

Al menos dos mil 700 movilizaciones se realizan en forma simultánea contra el cambio climático en 161 países del orbe, para exigir una cumbre en la ONU que establezca un acuerdo global sobre el tema.

21 de septiembre

Rebaja Ante "el deterioro económico del país", que corre el riesgo de caer en *default* en los próximos dos años, la agencia de calificación financiera norteamericana Standard & Poor's rebaja un escalón la nota de la deuda soberana de Venezuela, que ahora se ubica en CCC+, categoría especulativa de riesgo elevado, con perspectiva negativa, lo que significa que la agencia podría bajarla aún más a mediano plazo.

news superscommes



17 | Arranca juicio Los médicos Norberto Bianco y Raúl Martín, así como la obstetra Luisa Arroche, son juzgados en Buenos Aires por asistir partos de presas políticas y ser presuntos cómplices del robo de bebés durante la última dictadura en Argentina (1976-1983).

Fuego Equipos de bomberos recorren casa por casa la pequeña localidad californiana de Weed para estimar los daños causados por un incendio que destruye totalmente 110 viviendas y parcialmente a otras 90.

18 | Francia va El gobierno galo acepta la solicitud del gobierno iraquí de apoyo aéreo en la lucha contra la organización religiosa-militar Estado Islámico, pero rechaza enviar a la infantería e incursionar en la vecina Siria.

19 | Renuncia Doce horas después de la proclamación de los resultados oficiales del referendo histórico en el que la mayoría de la población de Escocia rechazó independizarse del Reino Unido, el premier escocés **Alex Salmond** renuncia a su cargo.



dailyrecord